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Monsieur  le Maire, 

 

Notre association est fortement impliquée dans les dossiers relatifs aux aides financières attribuées aux 
associations sportives eybinoises, et plus particulièrement pour la répartition des aides dites «critériées ». 
 
Nous vous rappellons que nous sommes arrivés au terme de la période de lissage. 
Après examen approfondi des dossiers, nous vous adressons en annexe un tableau récapitulatif 
d'informations que nous jugeons utiles de porter à votre connaissance. 
 
 
Les points à retenir : 
Effectifs globaux :  
 Effectifs en hausse significative: 
  Basket: +12 % .(+32) 
 
 Efectifs en baisse signicative: : 
  Lutte : -32% (-13) 
  Tai Jitsu : -25% (-14) 
  La Diganonale : -57% (-74) 
  A.C.E. : -13% (-48) 
  Les Archers: -17% (-24) 
  Tennis de Table: -18% (-38) 
 
On constate sur l’effectif global des clubs  une baisse de 224 adhérents par rapport à la saison précédente 
soit une diminution de 4,8% 
  
 
 

Effectifs eybinois :  
 Total effectif : 2019 adhérents soit une baisse de 320 adhérents (-15.9%) par rapport à la 

saison précédente. Les principaux  clubs concernés : 
 L'olympique club :  - 227 adhérents eybinois 

 A.C.E :   - 39 adhérents eybinois 
 La GAULE  - 23 adhérents eybinois 

 
 
 Dirigeants : 
  Sur 24 associations : 9 Présidents sont Eybinois 
  parmi les 24 assocations, 3 sont sous le régime de responsabilité partagée (coprésidence). 
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Bilan financier  : ALERTE Fonds propres négatifs 

 Olympique club : - -93 K€ 
 
Sur cette catégorie de compte de Bilan nous avions signalé une aggravation de sa valeur qui se poursuit 
encore cette année. Toutefois à l'initiave de la Ville (MM OSMOND et GROSJEAN et PASERO) une réunion 
en présence des représentants de l'OCE et de l'OMS a eu lieu en octobre pour évoquer cette situation 
critique. 
Nous nous sommes engagés à travailler sur ce sujet avec l'OCE pour examiner les éléments qui ont 
contribué à cette dégradation et pour apporter notre soutien 
Lors de notre deuxième rencontre avec l'OCE, nous avons décelé un problème de comptabilisations 
erronées sur plusieurs exercices comptables. 
Ce constat a pu être établi à partir d'éléments concrets pour lesquels nous attendons des justificatifs  
Dès réception nous devrions être en mesure de faire procéder le cas échéant, sous notre contrôle, les 
écritures de régularisations. 
Les sommes en question serait de l'ordre de 33 K€ - Ce qui laisserait, malgré tout, une situation encore 
critique. 
Nous vous tiendrons informé de l'avancée de nos travaux. 
 
Restant à votre disposition pour tout complément d’informations, nous vous prions d’agréer, Monsieur le 
Maire, l’expression de nos sentiments distingués. 
 
 

Président, 
 
 
 
 
 
 

Michel Hébert 
 

PJ : Tableau récapitulatif des Aides, tableau des particularités,  Tableau détaillé des effectifs, RIB 


